

Les élections de l'Académie St-Charles se sont faites le 19 de ce mois, et elles ont donné le résultat suivant : *Président*, F. Charbonneau ; *Secrétaire*, T. Lord ; *Scrutateur*, S. Corbeil ; *Conseillers*, W. Early et C. Rochon.

Voici quels sont les officiers de la Congrégation de la Ste-Vierge, pour l'année courante : *Préfet*, C. Rochon ; *Premier Assistant*, S. Corbeil ; *Second Assistant*, A. Godin ; *Secrétaire*, Georges Payette ; *Treasorier*, A. Sauriol ; *Sacristains*, E. Gratton et G. Alary ; *Lecteurs*, A. Beausoleil et A. Péladeau ; *Conseillers*, A. Gastonguay, Th. Campeau, J. Pilon, W. Early, H. Legault et E. Meunier.

Jeudi, 16 courant, tous les prêtres du comté de Terrebonne se réunissaient au Séminaire pour la conférence ecclésiastique. Ont traité les différentes questions proposées, les Rév. Messieurs S. Rouleau, A. Corbeil et C. LaRocque.

M. le Supérieur a été nommé membre du jury de l'exposition scolaire ; à cette occasion il a été absent pendant plus d'une semaine.

On n'ignore pas que, à la fin du mois de juin de cette année, a eu lieu à Québec le grand concours décennal entre les élèves de tous les collèges affiliés à l'Université Laval. Il se trouvait là réunis plus de quatre-vingts professeurs, distribués en une quinzaine de différents bureaux de correction. Les amis de Ste-Thésèse apprendront avec plaisir que les élèves de leur collège ne sont pas restés inférieurs à ceux des autres maisons d'éducation. En philosophie, sur neuf composants, deux, J. Donnelly et P. Lemay, ont conservé plus des deux tiers des points assignés ; et en rhétorique, sur treize composants, huit ont eu le même succès ; ce sont H. Hervieux, A. Sauriol, W. Early, H. Deslauriers, J. Charbonneau, M. Coupal, A. Constantino et C. Pilon.